



発行責任者 園長 土屋常義

はとぽっぽ



令和8年も「子どもたちの笑顔」がたくさん見れますように……♡

今年はうま年…、干支の中でも活発でエnerギッシュな印象を持つ「うま年」は、スピード感や行動力を象徴する年といわれています。令和8年、子どもたちはどんな夢を思い描くのでしょうか。はやま認定こども園では、そんな子どもたちの夢を育み、伸び伸びと笑顔で活動できる環境づくりに、今年も職員一丸となってエnerギッシュに取り組んでまいります。

保護者の皆様におかれましても、今年もご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

年少組さんが作ってくれた「獅子頭」も、新しい年を祝ってくれました。



園の玄関・遊戯室に「きれいなだんごの花」が咲きました！

1月15日 小正月の行事「団子さし」を行いました。「団子さし」は小正月の単なる行事ではなく、作物の豊作や無病息災などを願う日本人の心に深く根ざした伝統的文化です。自然との共存や家族の絆、地域社会とのつながりなど、日本人にとって大切な価値観がそこには込められています。

こども園では、忙しい日常生活の中で忘れがちになっている伝統文化などに触れる機会ができるだけ作っていきたいと考えています。今、外は雪景色（特に園庭側）で冬の風景ですが、園内はきれいなだんごの花が咲いて、「心が温かくなるような空間」になっていました。各園児の願いのこもった飾りもあってとっても微笑ましく見ていました。



❖子どもたちは、「正月の伝統あそび」に挑戦し、「日本文化」に触れながら『心の豊かさ』をふくらましています❖

* 下の写真のほかにも、コマ回しや絵合わせ、すごろく遊びなど、昔懐かしい遊びを仲良く楽しむ姿がありました。

福笑いあそび



カルタとり



羽子板あそび



だるま積み



♡1月生まれのお友だち「お誕生日おめでとう」

1月14日(水)に、1月生まれのお友だちの誕生会を開催しました。誕生日を迎えた子どもたちを見ていていつも感じることは、それぞれの発達段階に応じて、しっかりと全員の前に座り、堂々と話したり、話を聞いたりしていることです。そんな何気ない姿に、子どもたちの成長を感じています。



「初笑い」「福笑い」で、たくさんの幸せが訪れることでしょう。



先生方の楽しい出し物は、年始の誕生会らしく、昔あそびの「ふくわらい」そして、「二人羽織」も登場し、子どもたちも大笑い…、前面でお話した日本文化に触れる機会でもあると感じたところです。

「役者ぞろい」の先生方にもいつも感心しています。素晴らしい!

寒さなんてへっちゃらさ！(雪遊びを楽しんでいます)

雪のない年末年始でしたが、1月に入って少しずつ雪も降り積もり、寒くても元気に外遊びを楽しむ子どもたちの姿に元気をもらっています。今週に入り園庭にも雪山(愛称: ブラキオサウルス)が現れ、絶好の雪遊びや冒険の場所として、子どもたちの歓声が聞こえています。子ども園では、年次に合わせて天候状態を考え、安全面へも配慮しながら、子どもたちの思い思いの挑戦や発見を支援していきたいと思います。保護者の皆様には、防寒具の準備等をご負担をおかけいたしますがよろしくお願ひいたします。

「毎日ありがとうございます」

朝早くから、当園業務員「佐藤 拓」さんが、子どもたちの安心安全で快適な活動環境作りのために頑張ってくれています。とりわけこの時期は、「除雪作業」や「避難路確保」など、一日を通して活動してくれている姿に頭が下がります。子どもたちの笑顔いっぱいの姿のために、連日頑張る拓さんに「拍手」です。(右写真)



ぼくら(わたしら)元気っこ！ 雪の中でも元気一杯



(お知らせ)令和8年度「土曜保育申し込み」

令和8年4月から「土曜保育」を希望されるご家族は、下記の期間内に担当(主幹保育教諭: 大沼・須藤)までお声がけください。その際、簡単な聞き取りをさせていただきますのでご承知おきください。

- 受付期間 2月9日(月)~20日(金)まで
- 対象 土曜日も就労のため自宅で保育ができる家庭・学校行事や通院、冠婚葬祭等での土曜保育の利用は出来ません。

3日(火) 節分誕生会

5日(木) えいごで遊ぼう

11日(水) 建国記念日

13日(金) 新入園児説明会

18日(水) 職員会議

19日(木) かもしかクラブ

20日(金) 保護者会三役会・役員会

23日(月) 天皇誕生日

26日(木) 避難訓練

27日(金) 布団持ち帰り



❖ 2/22日(日)~2/28(土)戸沢地域市民センター祭り

(年長・年中児さんのだんご木に飾った干支作品や令和7年度「県美展」入賞作品が展示されます。)

